

PV Réunion Comité de Cercle 03/03/2020

PV rédigé par Sylvain Kabbadj

Présent-e-s : Noémie, Marie, Florian, Adam, Sylvain, Omaïma, Aurélie, Nathan, Louis C., Zoé R., Nell T., Alexia, Antoine, Thibaut P., Max, Yaëlle, Chloé G., Linus, Morgan, Mélusine, Sébastien, Barbara, Victoria, Lucile, Attilio

Excusé-e-s : Thomas, Emile, Jeremy B., Anissa, Elise, Charlotte, Nikita, Lucie R., Angel, Katarina, Emeline, Aurélie, Zoé C., Raphaël, Nicolas V., Marine A., Jessie, Lucie P., Maxime W., Pascal, Hisao, Victor, Auguste, Carole, Vincent, Lili, Kevin, Léa A., Terence, Philippe, Lucas, Anissa, Luna, Samantha, Lolita, Nell D., Eleonore, Janeta

Ordre du jour

1. Présentation $\frac{3}{4}$ mandat

2. Débrief

- Roi/Reine des bleu-e-s – 24/02/2020
- Pré-TD Social – 24/02/2020
- Interfacs : finale de basketball – 26/02/2020
- Jobday – 27/02/2020
- Soirée Comité – 27/02/2020
- Kicker Folklo – 02/03/2020
- Après-midi BA Japonaise – 02/03/2020

3. Brief

- Remise des diplômes – 04/03/2020
- Interfacs : Unihockey + bras de fer – 04/03/2020
- Souper Math-Phys – 05/03/2020
- Soirée Vieilles-Bêtes – 06/03/2020

4. Nuit des Sciences

5. Arrêt Collecto

6. Banquet Gallo-Romain

7. Photo

8. Divers

- As Bean
- GT Fonctionnement de Cercle 2.0

1. Présentation ¾ mandat

Noémie et Marie présentent les comptes, les slides sont disponibles sur le groupe CdC.

Pour les comptes du bar, le bilan final est juste, mais la ligne « caisse » dans les entrées est fautive, elle est en réalité à plus de 3000€, donc le bilan reste bien à + 534,598€.

Le but des BA est d'être environ à 0, pour rendre un service aux personnes venant manger au Cercle sans se faire de l'argent dessus. Iels ont proposé énormément de plats diversifiés donc très positif.

Pour le coulage en TD, est-ce possible de développer une formule un peu plus complète pour compter, dans le coulage, les bières de perm, ...

Pour la bleusaille, le bilan est à 520,67€ parce que les fûts de tournée n'avaient pas été comptés.

C'est bien mieux que l'année passée parce que le CdB a fait moins d'achats inutiles et a plutôt utilisé ce qui était disponible au Cercle. Ce n'est pas compté comme des transferts d'avoirs parce que ce qui appartient au CdB n'est pas repris dans les comptes du bar, et parce que c'est assez compliqué (peinture, CaraPils, huile, ...).

Sylvain demande dans quel bilan l'achat du sceau de bleu de meth est compté, parce que du coup ça diminue énormément ce bilan. A priori dans celui de 2018. Il faudrait idéalement compter le nombre de sachets qu'il reste au Cercle (normalement, ça correspond au listing repris dans un fichier Excel) et, chaque année, faire des transferts d'avoirs.

Le Cercle fait des dons, à partir de ses pré-TD Sociaux. Etant donné qu'on fait une déclaration fiscale, on peut avoir des

Tout ce qui est compte global du Cercle, argent sur le compte interne, compte PayPal et épargne, arrivera bientôt sur le groupe CdC.

Il faut faire attention à tout ce qu'on a en avoirs, parce que ça peut totalement fausser les comptes. Ça peut être mis en place, il faudrait tout compter et tenir des listes à jour, ça prendrait du temps mais c'est faisable. Le Bureau y réfléchira.

2. Débrief

- **Roi/Reine des bleu-e-s – 24/02/2020**

Il y avait du monde et c'était trop bien.

- **Pré-TD Social – 24/02/2020**

C'était incroyable, Solvay n'a pas fourni de personnes au Bar, c'était bizarre. Il n'y avait personne du CdC Solvay.

- **Interfacs : finale de basketball – 26/02/2020**

Le Bureau a décidé de rajouter ça à l'ordre du jour pour redorer le blason des interfacs. Rien de spécial à dire, c'était chouette, on est sorti-e-s en quart de finale mais normal. De manière générale, on est en sixième position donc très positif.

- **Jobday – 27/02/2020**

La team Jobday vous remercie tous et toutes pour votre travail ! Les entreprises sont très satisfaites. Le Comité est content et a, encore une fois, très bien géré ses perms.

Le traiteur a fait n'importe quoi, Julie leur a envoyé un mail et on essaie de renégocier le prix.

Adam remercie les BA, c'était super chouette. Bref, merci à tout le monde, de tout le monde, pour plein de choses.

- **Soirée Comité – 27/02/2020**

C'était bien, on n'a rien dépensé pour la nourriture parce qu'il restait pas mal du traiteur. Merci à toutes les personnes qui ont aidé avant et au rangement, même si durant le rangement il y a eu quelques cafouillages.

- **Kicker Folklo – 02/03/2020**

Il y avait pas mal d'équipes, mais comme d'habitude.

Gros soucis : évènement impossible à faire sans les autorisations jusqu'à 1h du matin. Iels ont fini au Ratabar, mais ce n'est pas le but.

Le problème des autorisations est qu'on en demande déjà énormément au Q2 et que, parfois, Leroy ne veut plus les donner. Est-ce qu'on pourrait faire ça au Foyer ? A voir l'année prochaine.

Il y a eu des problèmes avec 3 personnes du CP, mais a priori c'était juste un problème de personnes ivres en soirée. Terence et Linus en reparleront à Florian pour mettre les choses au clair. Ces personnes ont apparemment arraché des affiches du CdS du couloir, on peut par exemple les contacter pour savoir si elles peuvent reclasher des affiches, par principe. Une de ces personnes fait partie de la team Revue donc Florian peut la contacter.

Si, un jour, vous avez besoin de contacter la Surveillance Générale pour demander une vigile pour un soucis, appelez le 26 14 avec un téléphone interne (il y en a un dans l'admin), 02 650 26 14 avec votre téléphone.

- **Après-midi BA Japonaise – 02/03/2020**

Beaucoup de monde, et un public rarement présent au Cercle (non habitué en tous cas) donc très positif.

3. Brief

- **Remise des diplômes – 04/03/2020**

Ça va être très bien, c'est 5€ le forfait, c'est ouvert à tous et toutes.

- **Interfacs : Unihockey et bras de fer – 04/03/2020**

La team Sport recherche des gros bras, contactez-les !

- **Souper Math-Phys – 05/03/2020**

Il y a des préventes à la Plaine pour essayer d'attirer le plus de monde possible. Le thème est stylé, ça va être bien.

- **Soirée Vieilles-Bêtes – 06/03/2020**

Le CdS a décidé de relancer le principe des tournées Vieilles-Bêtes. En gros, les ancien·ne·s reviennent ce vendredi pour une énorme tournée. Tous les préfabs sont réservés pour cet événement. Après la tournée, il y a une soirée Vieilles-Bêtes au Cercle.

Beaucoup d'ancien·ne·s se chauffent, ce serait bien que vous y alliez !

4. Nuit des Sciences

Les préventes ont commencé. Kevin va poster un pavé pour tout expliquer.

Le CdC paie sa prévente au prix plein et, après la Nuit des Sciences, le Cercle rembourse un certain montant multiplié par le nombre de perms prises. Le remboursement est aussi valable pour les personnes allant au banquet.

Il n'y aura pas de tickets donnés ou de « bières de perm », mais il est possible de considérer le remboursement de la prévente comme de l'argent à utiliser pour acheter des boissons pendant ses perms.

Il y aura un coin vestiaire pour les affaires du Comité.

La deadline pour s'inscrire au banquet est jeudi à minuit, et pour payer c'est ce dimanche.

La Bureau a cherché une solution pour proposer un banquet moins cher pour le CdC, à 25€, sans le dessert ni la bouteille de vin. Du coup, ça revient à 13€ pour l'entrée et le plat, ce qui est très réglo.

Est-ce que le fait qu'il n'y ait pas de viande est un frein à votre envie d'aller au banquet ? Pour certain·e·s, oui, mais comme Louis dit, même si on n'est pas végé quotidiennement, il s'agit d'un repas de qualité avec des produits locaux. Un repas végé peut être d'aussi bonne qualité qu'un repas carniste. Même pour les personnes non-habituées au végétarisme, il s'agit d'un moment particulier une fois sur l'année donc ça ne devrait pas être un frein.

5. Arrêt Collecto

L'arrêt a été créé et on peut désormais l'utiliser. Pour rappel, l'arrêt est surveillé par les vigiles de l'ULB et vidéo-surveillé. Chaque voiture entrant sur le parking doit donner sa plaque d'immatriculation, donc ça permet un check supplémentaire.

C'est donc plus sécuritaire que l'arrêt Fraiteur.

L'arrêt est ouvert pour deux semaines de test. S'il n'est pas fréquenté, l'arrêt ne sera plus utilisé, donc utilisez-le en priorité si vous devez prendre un Collecto et croyez en ce projet. Ce serait bien d'appuyer à fond les avantages de ce nouvel arrêt, en faisant une campagne de communication (soit via des affiches, soit sur Facebook).

6. Banquet Gallo-Romain

Il y a eu pas mal de changements, notamment l'amélioration conséquente de l'option végété. En plus, on a négocié un rapport végété/carniste obligatoire pour que les végétés aient une plus grande place dans ce banquet. Chauffez-vous vraiment à venir, et prenez l'option végété si vous croyez en son importance, il faut vraiment prouver au CP (et à certain·e·s du CdS) que cette option végété est importante et peut fonctionner ! On a vraiment besoin de ce TD (parce qu'il rapporte beaucoup notamment), donc il faut qu'on garde le banquet. On ne peut pas le quitter simplement, mais on peut le transformer avec le CP, et pour ce faire il faut leur prouver que ce qu'on demande peut fonctionner. C'est un acte engagé de votre part d'aller au banquet en vous inscrivant à l'option végété, de montrer que le public du banquet Gaulois ne comprend pas que des membres du CP, de montrer que le CdS veut s'investir dans cette organisation.

L'option végété sera normalement super bonne, avec des légumes farcis, des trucs frits et des plateaux déposés sur les tables.

Au niveau du gaspillage, on est hyper strict·e·s et normalement il n'y aura pas de problème. C'est OK de jeter des déchets (os de poulet, etc.), on ne peut pas tout changer d'un coup, mais pas de nourriture. On a fait de notre mieux pour changer un maximum de choses, le changement total prend du temps mais on y arrivera petit à petit !

La communication devrait être bien, avec de belles photos, vous n'êtes pas prêt·e·s !

Au niveau du TD en tant que tel, il faut encore que les Cercles discutent entre eux par rapport au coulage. Faire des perms de 3h, ne les donner qu'aux délégué·e·s bar et non aux coopté·e·s, séparer les pompes par Cercle, ... Plusieurs solutions sont envisageables.

7. Photo

Pour rappel, les personnes en perm Photo ont droit à des bières de perm, pensez-y lors de vos événements.

Autre chose : si un événement sort trop tard ou n'est pas mis dans le calendrier, comme la soirée Vieilles-Bêtes par exemple, la team Photo ne peut pas s'organiser pour y tenir ses perms. Pensez-y, c'est vraiment badant de ne vous courir après !

8. Divers

- **As Bean**

Sylvain voudrait parler d'As Bean, une initiative étudiante créée par des ancien·nes membres du CdS et de l'AGRO. Le but d'As Bean est de proposer aux étudiant·e-s des plats bio, locaux, végé/vegan, et accessibles (tant financièrement que scientifiquement grâce à leurs ateliers et autres outils de vulgarisation scientifique). Leurs plats ont toujours été vendus à 5€, dans des récipients compostables si vous n'apportez pas le vôtre, et étaient composés de produits éco-responsables de saison. Iels ont commencé par vendre des plats à une vingtaine de personnes, l'année passée, derrière la bibli. Iels ont ensuite pu vendre leurs plats tous les mardis, à une centaine de personnes, sur l'avenue Paul Héger. Iels ont également vendu des mitraillettes au Festival de la Chanson Estudiante.

Enfin, As Bean a réussi à obtenir des autorisations de l'ULB pour y ouvrir une cantine étudiante, durable, écologique, gérée par des étudiant·e-s et accessible. Cette cantine, nommée « La Turbean » ouvrira a priori ses portes lundi 09 mars. Si ce projet vous intéresse et que vous voulez soutenir une initiative d'un projet porté par des ancien·nes du Cercle, une initiative éco-responsable, n'hésitez pas à y passer !

- **GT Fonctionnement du Cercle 2.0**

Si ce GT vous intéresse, pensez à compléter le Doodle de Sylvain, a priori la première réunion serait ce jeudi.

